

“SIGNIFICADO DE LA CENIZA” QUE NOS PUEDE AYUDAR A SU PREPARACIÓN

La Ceniza quiere ser el reconocimiento de nuestra condición humana, tan limitada y corruptible. Quiere ser un toque de atención a nuestro orgullo y autosuficiencia. Pero es, sobre todo, una llamada a poner el fundamento de nuestra existencia, no en nosotros mismos, sino en Cristo Salvador, el que puede librarnos de todo mal. Cristo es medicina para nuestra vida, para que la vivamos en plenitud. Por eso, al imponer la ceniza, se dice “Creed el Evangelio”, creed la buena noticia de Jesucristo.

La ceniza que Dios quiere:

- Que no te gloríes de ti mismo; tus talentos los recibiste para servir.
- Que no te consideres dueño de nada, sólo humilde administrador.
- Que aprecies el valor de las cosas sencillas.
- Que vivas el momento presente.
- Que no seas esclavo del consumo, que seas solidario y generoso.
- Que dejes al Espíritu que haga en ti.